
№ 答弁者

1 河 藤 議 員 1 理想の未来を実現するために 1

未来を創れるのは、子ども達だ。その可能性
を大人が削いではならない。過去の積み重ね
は守りながら、未来を生きる子供たちのため
に決断を

町長
教育長

2 岩 本 議 員 1 コミュニティーの活性化について 2 人づくりについて

3 住民参加の行政の推進について

3 中 本 議 員 1 平生町農業の将来像を問う 4 現時点の推進状況について

5 有害鳥獣被害について

6 農業の効率化と担い手について

2 太陽光パネルに関する問題について 7 平生町は企業に設置条件を出しているのか

8 設置後のトラブル状況について

9 農業政策との関連について

10 田布施町との比較について

4 細 田 議 員 1 所有者不明の土地について 11 町内の不明土地の実態について

2 生活困窮者の実態と支援策について 12
生活困窮者の町内の実態はどうとらえている
か

13 支援策にどうつなげているのか

5 赤 松 議 員 1
非核平和都市宣言に相応しい取り組
みを

14
平成２５年から日本非核宣言自治体協議会に
加入しているが、今も続いているか

15
非核平和都市宣言の町との看板などを他の自
治体で見かけるが、平生町でも取り組めない
か

2
カーボンニュートラルの取り組みに
ついて

16
地方公共団体実行計画について新庁舎の電気
量の実績を確認してとのことだったが、進捗
は

17 地球温暖化対策基金の活用は

18
農地への太陽光発電の建設についてその規制
の進捗は
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5 赤 松 議 員 3 上関原発計画について 19
中国電力の新社長が県庁と上関町を訪問し、
建設計画を引き続き推進するとの意向を表明
したが、隣接する平生町に話はあったか

20 関連して新たな対応を迫られることはないか

21
世論調査では、６割が反対である。引き続き
自然豊かな活気あふれる幸せのまちを目指し
て取り組む決意を聞かせていただきたい

4 新型コロナへの対応について 22 対策本部の会議は開いているか

23
町長からメッセージがあってもいいのではな
いか

24 若い人へのワクチン接種の呼びかけの強化を

25 介護施設の事業への影響は

6 平 岡 議 員 1 町長の政治姿勢について 26
これまでの４年間、今後４年間をめざすにあ
たっての政治理念についてをたずねる
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